

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk

WienMobil Station beim Währinger Park

Die unterfertigenden Bezirksrät:innen der Wiener Volkspartei Währing stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen Wien für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 14.03.2024 nachfolgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht mit den Wiener Linien die Errichtung einer WienMobil Rad-Station in der Nähe vom Eingangsbereich Währinger Park in der Gynmasiumstraße zu prüfen.

Begründung:

Um das Radfahren als Mobilitätsform zu fördern und leichter zugänglich zu machen, ist der Ausbau der WienMobil Stationen ein besonders zielführender Ansatz. Unter anderem wird ein unterschwelliges Angebot geschaffen, dass spontan genützt und ausprobiert werden kann. Damit dieses System seine volle Wirkung entfalten kann, ist ein engmaschiges Netz an WienMobil Stationen, insbesondere an hoch frequentierten Punkten wichtig. Der Währinger Park ist ein sehr beliebter Treffpunkt und Aufenthaltsort für breite Bevölkerungsgruppen und eignet sich daher sehr gut für einen weiteren Standort für eine WienMobil Station.